

ABSTRAK

Skripsi dengan judul *“Implementasi Program Adiwiyata Dalam Pembinaan Akhlak Peduli Lingkungan di MTs Mifatahul Huda Ngunut”* ini ditulis oleh Nujilla Choirunnisak NIM 126201211062. Prodi Pendidikan Agama Islam Jurusan Tarbiyah Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, pembimbing Dr. Annas Ribab Sibillana, M.Pd.

Kata Kunci : program adiwiyata, pembinaan akhlak, peduli lingkungan

Penelitian ini dilaksanakan dalam konteks dimana madrasah berusaha membentuk akhlak siswa melalui program adiwiyata. Salah satunya di MTs Mifatahul Huda Ngunut memiliki segudang kegiatan dalam melaksanakan program adiwiyata, seperti buru sergap sampah, aksi lingkungan, program adiwiyata banyak membawa perubahan tingkah laku warga madrasah terhadap lingkungan. Beberapa program adiwiyata dilakukan dan mendapatkan gelar adiwiyata mandiri.

Fokus penelitian ini adalah: 1) bagaimana program adiwiyata dalam pembinaan keimanan lingkungan di MTs Mifatahul Huda Ngunut? 2) bagaimana program adiwiyata dalam pembinaan akhlak pemanfaatan lingkungan di MTs Mifatahul Huda Ngunut? 3) Bagaimana program adiwiyata dalam pembinaan akhlak pemeliharaan lingkungan di MTs Mifatahul Huda Ngunut?

Penelitian ini menggunakan pendekatan studi kasus kualitatif. Metode pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan dengan mereduksi data, display data, dan verifikasi data. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan cara menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini yaitu: 1) Pembinaan keimanan lingkungan pada siswa yakni menjaga hubungan dengan Allah SWT dimulai dari menjaga lingkungan sekitar dan pembiasaan yang diterapkan madrasah, 2) Pembinaan akhlak pemanfaatan lingkungan mengacu pada prinsip berkelanjutan dengan kegiatan seperti Buru Sergap Sampah, pengelolaan sampah, kebersihan, dan pemanfaatan air, 3) Pembinaan akhlak pemeliharaan lingkungan ditujukan bagi semua makhluk yang berkelanjutan dengan adanya program adiwiyata penghijauan, menanam dan merawat tanaman, green house , serta aksi lingkungan setiap hari besar lingkungan hidup.

ABSTRACT

The thesis with *the title "Implementation of the Adiwiyata Program in the Development of Environmental Care Morals at MTs Mifatahul Huda Ngunut"* was written by Nujilla Choirunnisak NIM 126201211062. Islamic Religious Education Study Program, Department of Tarbiyah, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, supervisor Dr. Annas Ribab Sibillana, M.Pd.

Keywords : adiwiyata program, moral development, environmental care

This research was carried out in the context where madrasas tried to shape students' morals through the adiwiyata program. One of them at MTs Mifatahul Huda Ngunut has a myriad of activities in the implementation of the adiwiyata program, such as garbage ambush, environmental action, the adiwiyata program has brought many changes in the behavior of madrasah residents towards the environment. Several adiwiyata programs are carried out and get an independent adiwiyata degree.

The focus of this research is: 1) how is the adiwiyata program in fostering environmental faith at MTs Mifatahul Huda Ngunut? 2) how is the adiwiyata program in fostering the morals of environmental utilization at MTs Mifatahul Huda Ngunut? 3) How is the adiwiyata program in fostering environmental maintenance morals at MTs Mifatahul Huda Ngunut?

This research uses a qualitative case study approach. The data collection method is through interviews, observations, and documentation. Data analysis is used by data reduction, data display, and data verification. The validity of the data is checked by using triangulation.

The results of this research are: 1) The development of environmental faith in students, namely maintaining a relationship with Allah SWT, starts from maintaining the surrounding environment and the habits applied by the madrasah, 2) The development of environmental utilization ethics refers to sustainable principles with activities such as garbage ambush, waste management, cleanliness, and water utilization, 3) The development of environmental maintenance ethics is aimed at all sustainable creatures with the adiwiyata program greening, planting and caring for plants, green houses, and environmental actions every environmental holiday.

الملخص

في تطوير أخلاقيات الرعاية البيئية للطلاب في أديوياتا الأطروحة التي تحمل عنوان "تنفيذ برنامج

برنامج دراسة التربية .126201211062نوجيلا كويرونيساك كتبها "مدرسة تساناوية مفتاح الهدى نغونوت الدينية الإسلامية، قسم التربية، كلية التربية وتدريب المعلمين، السيد علي رحمة الله تولونغاونج الجامعة الإسلامية الحكومية، المشرف الدكتور أنس رباب سيبيلانا، الدكتوراه في الطب

التنمية الأخلاقية، الرعاية البيئية ،أديوياتا الكلمات المفتاحية: برنامج

تم إجراء هذا البحث في السياق الذي حاولت فيه المدارس تشكيل أخلاق الطلاب من خلال برنامج لديه عدد لا يحصى من الأنشطة في تنفيذ برنامج مدرسة تساناوية مفتاح الهدى نغونوت أحدهم في .أديوياتا أديوياتا العديد من التغييرات في سلوك سكان ، مثل كمين القمامة ، والعمل البيئي ، وقد أحدث برنامج أديوياتا .مستقلة أديوياتا والحصول على درجة أديوياتا المدرسة تجاه البيئة. يتم تنفيذ العديد من برامج

مدرسة تساناوية في تعزيز الإيمان البيئي في أديوياتا ينصب تركيز هذا البحث على: 1) كيف يتم برنامج مدرسة تساناوية في تعزيز أخلاقيات الاستخدام البيئي في أديوياتا مفتاح الهدى نغونوت؟ 2) كيف يتم برنامج مدرسة تساناوية مفتاح في تعزيز أخلاقيات الصيانة البيئية في أديوياتا مفتاح الهدى نغونوت؟ 3) كيف يتم برنامج الهدى نغونوت؟

يستخدم هذا البحث نهج دراسة حالة نوعية. طريقة جمع البيانات هي من خلال المقابلات والملاحظات والتوثيق. يتم استخدام تحليل البيانات عن طريق تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من البيانات. يتم التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث

نتائج هذا البحث هي: 1) تنمية الإيمان البيئي لدى الطلاب ، أي الحفاظ على علاقة مع الله سبحانه وتعالى، يبدأ من الحفاظ على البيئة المحيطة والعادات التي تطبقها المدرسة ، 2) يشير تطوير أخلاقيات الاستخدام البيئي إلى مبادئ مستدامة مع أنشطة مثل كمين القمامة وإدارة النفايات والنظافة واستخدام المياه ، 3) تطوير أخلاقيات أديوياتا تخضير وزراعة ورعاية النباتات الصيانة البيئية تستهدف جميع الكائنات المستدامة من خلال برنامج .والدفيئات الزراعية والإجراءات البيئية في كل عطلة بيئية